



BOLETÍN DE PRENSA

Torreón, 9 de julio de 2020

Recuerdos de Julio Torri en Torreón

TORREÓN, COAH.- Este mes de julio la Academia Mexicana de la Lengua dedicará un homenaje al escritor coahuilense Julio Torri, a 50 años de su fallecimiento, con una charla en su página de Facebook que contará con los comentarios de Margo Glantz, Felipe Garrido, Adolfo Castañón, Jesús Silva - Herzog; entre otros. Se utilizará el hashtag #JulioDeJulioTorri.

El escritor originario de Saltillo vivió una época en Torreón, donde de acuerdo con la prensa local hizo sus estudios de primaria y secundaria. Tenía alrededor de 21 años cuando se escribía cartas desde esta ciudad con el notable Alfonso Reyes, según se consigna en su libro “Epistolarios”.

En aquellas cartas el ensayista y traductor le cuenta a Reyes que está estudiando latín y avanzando en traducciones de obras en esta lengua. Su residencia se fijó en la casa que hoy es el Centro Cultural Pablo C. Moreno.

En este centro se develó una placa un 28 de junio de 1977, consignado de esta manera en los diarios locales, de acuerdo con la Hemeroteca del Archivo:

“Póstumo homenaje se rindió ayer en la tarde, al escritor y poeta coahuilense Julio Torri, develándose una placa en su casa donde vivió durante muchos años en Juan Antonio de la Fuente 56 Sur, de esta ciudad”.

El Ayuntamiento de Torreón en conjunto con el Archivo Municipal y la Dirección General de Cultura, rescatarán la placa en homenaje al escritor en próximas fechas, en el Centro Cultural Pablo. C. Moreno.

DATOS BIOGRÁFICOS

Ensayista y prosista mexicano de aguda inteligencia y perfección verbal, uno de los escritores nacionales que con mayor fortuna cultivó la literatura reflexiva. Su obra, que se caracteriza por el cuidado estilo y el lirismo, incluye ensayos

como *Sentencias y lugares comunes* (1945) y *La literatura española* (1952), y recopilaciones de cuentos como la titulada *De fusilamientos* (1940).

Julio Torri cursó estudios en la Escuela Nacional de Jurisprudencia. Allí frecuentó a Alfonso Reyes, José Vasconcelos, Antonio Caso y a otros escritores e intelectuales que, junto con él, serían conocidos más tarde como "la generación del Ateneo", en referencia al Ateneo de la Juventud.

Torri fue un notable traductor y profesor de literatura, a lo cual sumó un ejercicio no menos notable de antólogo, historiador y divulgador de las letras mexicanas y españolas, en manuales de gran pulcritud y corrección que aún hoy se consultan.